

# Lesung mit Eva Muggenthaler

## Die goldene Schildkröte

Am 24.5.2022 besuchte die Illustratorin Eva Muggenthaler die ersten Klassen der Michael-Arneth-Schule. Sie hatte den Kindern das Bilderbuch "Die goldene Schildkröte" von Paul Maar mitgebracht, das sie illustriert hatte. Während sie die Geschichte vorlas, ließ sie die Kinder auch immer wieder in den Entstehungsprozess der Bilder hineinschnuppern und zeigte ihnen Skizzen und vorläufige Bilder. Das Haupterlebnis für die Kinder war mit Sicherheit die Weiterentwicklung der Geschichte, die Frau Muggenthaler zeichnerisch auf Zuruf mit den Kindern umsetzte. Nachdem sich alle Tiere auf dem Hof versammelt hatten erschrecken sie furchtbar, denn davor stand ein Fantasietier, das aus den erdachten Einzelteilen der Kinder entstand. So erwuchs nach und nach das schreckenerregende JAPIRNU. Zum Schluss zeichnete Frau Muggenthaler den Kindern noch ein paar Erdbeer-Tiere, die am nächsten Tag in der 1b erweitert wurden. Vielen Dank an das Bücherei-Team für die Organisation dieses Erlebnisses!

